

Forum Hubbard Premium 2025: Proyectos para pequeños agricultores en África

Viena — Del 2 al 4 de junio, Hubbard organizó su 5º Forum Premium con la participación de más de 160 asistentes de 32 países. Los participantes llegaron no solo de casi toda Europa, sino también de América del Norte y del Sur, África y Asia.

Durante este evento, **Alfred de Vries**, de la Fundación Gates, ofreció una visión general de sus actividades para promover la disponibilidad de dietas saludables y asequibles para todas las personas en el mundo.

Actualmente, aproximadamente el 35% de la población mundial no tiene acceso a una dieta saludable. Esto se enfatiza en gran parte en África y en varios países del sudeste asiático. En estos países, muchos niños sufren de desnutrición.

En el África subsahariana, se espera que la población sea **el doble en 2050** en comparación con 2010, es decir, casi **900 millones de personas más**. Y debido al aumento de los ingresos y la urbanización, la demanda de productos ganaderos casi se triplicará. En esta región, la mayoría de los animales se crían en sistemas extensivos a pequeña escala con acceso limitado a insumos de calidad.



Alfred de Vries de la Fundación Gates durante el Hubbard Premium Forum 2025.

Las inversiones en productividad son la palanca principal para mejorar la accesibilidad de la carne y los huevos.

Por ello, el enfoque principal en este momento está en utilizar las razas adecuadas de doble propósito para aumentar la productividad y la resiliencia.

A través de una red creciente de criadores locales e incubadoras, se puede incrementar la producción de pollitos de un día, al mismo tiempo que se construyen vínculos con unidades de cría y pequeños agricultores.



Con este propósito, la Fundación Gates y Hubbard han iniciado recientemente varios proyectos, utilizando las razas **Hubbard Premium Dual Purpose**.

Porque: “¡UN POLLITO PUEDE CAMBIAR EL MUNDO!”

Un buen ejemplo de este tipo de proyecto fue presentado por Ebenezer Kofi Yeboah, del WAFAD Group de Ghana.

A través del proyecto “**Chicken4U**”, basado en un modelo cooperativo, en 16 regiones de Ghana, WAFAD entregará pollitos de doble propósito, alimento de calidad, apoyo técnico y acceso a mercados a más de 2,000 agricultores rurales, fomentando la autosuficiencia y aumentando los ingresos rurales.

Proporcionan a agricultores, jóvenes y mujeres habilidades prácticas, herramientas digitales y oportunidades de emprendimiento para impulsar la transformación agrícola en Ghana y en la región en general.

Mediante una red de “**Operadores de Unidad Madre**” (MUOs), WAFAD colocará pequeños rebaños de pollitos **Hubbard Premium Dual Purpose** y venderá los pollos a las 4–5 semanas de edad a pequeños agricultores locales. Estos avicultores completarán la crianza hasta su madurez en sistemas de traspatio, pastoreo libre o pequeñas granjas avícolas.



Ebenezer Kofi Yeboah del WAFAD Group durante su presentación en el Hubbard Premium Forum 2025.

Para mayor información, sírvase contactar a su representante regional de ventas o: communication@hubbardbreeders.com.

..